

Ltd. KVD Allroggen informierte die Ausschussmitglieder über das Ergebnis des Schulausschusses vom 26.06.2012. Dort sei man zu der Meinung gelangt, dass die Frage der Inklusion in der schulischen Ausbildung die Regelschule betreffe. Da der Rhein-Sieg-Kreis nicht Träger von Regelschulen sei, bestünde somit keine Zuständigkeit. Das Thema werde aber im Rahmen der Schulentwicklungsplanung weiter verfolgt.

Der Ausschussvorsitzende, Abg. Donix, regte an, dem Förderverein Gesamtschule Region Siegburg e.V. schriftlich für das Engagement zu danken. Dies wurde zugesagt.